

Kapolda NTB Lakukan Kunjungan Kerja di Polresta Mataram: Serangkaian Kegiatan Berkesan Warnai Agenda

Syafruddin Adi - NTB.SIBERINDO.ID

Dec 24, 2024 - 19:33



Kapolda NTB saat kunjungan di Mapolresta Mataram, Selasa (24/12/2014).

MATARAM, NTB – Kapolda NTB, Irjen Pol. Hadi Gunawan, S.I.K., melakukan kunjungan kerja ke Polresta Mataram, Selasa (24/12/2024). Kehadiran Kapolda NTB disambut hangat oleh Kapolresta Mataram, Kombes Pol. Dr. Ariefaldi

Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., bersama Wakapolresta, jajaran Pejabat Utama (PJU), para perwira, serta Kapolsek jajaran. Sebagai tanda penghormatan, Kapolda NTB menerima selempang yang dikalungkan langsung oleh Kapolresta Mataram.

Kegiatan Penuh Makna di Polresta Mataram

Kunjungan kerja Kapolda NTB ini dirangkaikan dengan sejumlah kegiatan bermakna, di antaranya:

1. Bakti Sosial: Penyerahan paket sembako kepada masyarakat penerima manfaat di wilayah hukum Polresta Mataram.
2. Program Bedah Rumah: Penyerahan kunci rumah hasil program sedekah bersama yang dilaksanakan oleh Polresta Mataram.
3. Penghargaan Personil Berprestasi: Kapolda NTB memberikan penghargaan kepada personil yang dinilai berprestasi, seperti Bhabinkamtibmas, personil Humas, dan personil lain yang menunjukkan kinerja luar biasa.
4. Tali Asih: Pemberian santunan kepada anggota Polresta Mataram yang sedang sakit.
5. Peresmian Mushola Mapolsek Ampenan: Kapolda NTB menandatangani prasasti peresmian mushola sebagai salah satu fasilitas baru bagi personil dan masyarakat.
6. Peresmian operasionalisasi Pos Terpadu Presisi Polresta Mataram

Arahan Kapolda NTB: Menuju Polri yang Presisi

Dalam kunjungannya, Kapolda NTB juga memberikan arahan kepada segenap personil Polresta Mataram. Beliau menekankan pentingnya profesionalitas, integritas, dan penghindaran dari aktivitas negatif yang dapat mencoreng nama baik institusi Polri, seperti penyalahgunaan narkoba, judi online, dan tindakan indisipliner lainnya.



Kapolda juga memberikan perhatian khusus terhadap pelaksanaan Operasi Lilin

Rinjani 2024, yang bertujuan memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat dalam menyambut Natal dan Tahun Baru.

“Polri harus hadir memberikan rasa aman, nyaman, dan keselamatan bagi masyarakat. Ini adalah tanggung jawab yang tidak bisa ditawar,” ujar Kapolda NTB.

Apresiasi dari Kapolresta Mataram

Kapolresta Mataram mengungkapkan rasa terima kasih atas kunjungan dan arahan dari Kapolda NTB. Menurutnya, kunjungan ini tidak hanya sebagai bentuk silaturahmi, tetapi juga sebagai motivasi bagi seluruh personil Polresta Mataram.

“Arahan Kapolda NTB sangat berarti untuk meningkatkan semangat dan kinerja kami menuju Polri yang presisi. Hal ini akan menjadi bekal penting dalam pelaksanaan tugas ke depan, termasuk dalam mendukung Operasi Lilin Rinjani 2024,” jelas Kapolresta Mataram.

Kunjungan kerja ini diakhiri dengan harapan agar Polresta Mataram semakin solid, profesional, dan mampu menjalankan tugas sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat secara optimal. (Adb)